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Guto Volpi: "Resgatamos o orgulho de estar, viver e consumir em Ribeirão"

By  Folha Do ABC

 

O prefeito de Ribeirão Pires, em entrevista exclusiva, revelou que as 50 semanas

de atividades culturais na cidade trouxeram um resultado econômico, social,

artístico, “muito importante”.

Contou que assinou, nas últimas semanas, dois convênios com o Governo do

Estado, no total de R$ 7,2 milhões e que Ribeirão já atingiu 100% da iluminação

pública em LED. Para 2024, destacou o projeto, na área de Segurança, que irá

implantar oito portais turísticos, em todas as ruas que fazem divisa de municípios,

com câmeras de segurança com a tecnologia do Detecta.

“Tudo isso, reflete nesse grau de confiabilidade, de credibilidade que a gestão

ganha com a sociedade, o orgulho de estar no município, gastar, consumir, viver

aqui, que a gente resgatou”, diz. Confira.

Folha do ABC- Quais foram as principais realizações e como foi esse ano de

2023 para Ribeirão?

Guto Volpi- O ano de 2023 foi um ano muito bom para a cidade de Ribeirão Pires,

a gente conseguiu prosperar bastante com as ações da cidade, o Governo do

Estado, agora, nesses últimos meses, também liberou os convênios para os

municípios.

Ribeirão também assinou seus convênios, inclusive ontem foi do turismo, mais R$

4,2 milhões para o Turismo. Nesta área, temos números que até nos

impressionam, mas isso é fruto de muito trabalho, de um ritmo muito acelerado e

acho que escolher a cultura para erguer o turismo da cidade foi muito importante.

Foram 50 semanas de atividades culturais em Ribeirão Pires, com um resultado

econômico, social, artístico, muito importante. Criamos alguns circuitos turísticos, o

religioso, o de indústria e serviços, o gastronômico, o de artes, e tudo isso, agora,

reunidos em um balanço no final do ano, traz grandes resultados.

O nosso Refis teve uma marca histórica, de quase R$ 40 milhões. Isso nunca

aconteceu em Ribeirão. As campanhas de Natal, o Natal foi muito bonito, muito



mágico, na sensação de que a gente trouxe para a sociedade. Os números de

vendas são impressionantes, mais do que o dobro da última campanha.

Acho que isso tudo reflete nesse grau de confiabilidade, de credibilidade que a

gestão ganha com a sociedade, o orgulho de estar no município, gastar, consumir,

viver aqui, que a gente resgatou.

Folha- De todas as áreas que receberam investimentos e melhorias, teve

alguma que recebeu maior destaque ou atenção?

Guto- Todas, todas receberam. Acho que a Saúde, ainda, desde o mandato do

prefeito Clóvis Volpi, foi a prioridade pós-pandemia. Foi um governo que começou

em pandemia e na sequência a gente teve que trabalhar muito forte a Saúde e a

Educação para diminuir os impactos da pandemia.

A Saúde tem um desafio enorme, do hospital da Santa Luzia para 2024, que a

gente está trabalhando muito.

A Mobilidade que vem muito forte, agora, com a obra do viaduto, uma obra do

Governo do Estado de São Paulo, enorme. São várias gerações de prefeitos

perseguindo esse sonho de interligar o Centro Alto com o Centro Baixo de

Ribeirão.

Estamos em obra. Então, isso é uma realidade, vai fazer uma transformação

enorme em segurança pública, em comércio, no ir e vir. Então, isso vai ser muito

importante para os próximos anos da cidade. Serão três anos de obra, devemos

entregá-la em 2026.

E o Esporte, que também realiza o sonho de obra com um ginásio de 2 mil lugares.

Isso vai ser muito importante. O campo sintético é o primeiro da cidade e o último

do ABC. Todas as cidades já tinham e o Ribeirão Pires ainda. Não. E LED,

colocamos em 100% da cidade. Acabamos de terminar o bairro Serrano. Era uma

meta ser batida, conseguimos entregar também. E tantas outras coisas que estão

em obra e que virão em obras.

Folha- Em relação aos investimentos, por parte do Governo do Estado,

Ribeirão recebeu, nas últimas semanas, R$ 3 milhões para obras de

pavimentação e a implantação de três praças esportivas. Qual o valor total

dos investimentos estaduais neste ano?

Guto- Na parte do Governo de São Paulo, tivemos, agora, mais R$ 4,2 milhões,

por meio do Dadetur, para cidades-estâncias. Foi muito legal. Era algo muito

esperado pelo Estado inteiro e nós também. E tivemos, recentemente, R$ 3
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milhões, por meio dos deputados estaduais Thiago Auricchio e o Marcos Damásio,

para o asfalto e três praças esportivas, que chamo de areninha, igual aquela do

Jardim Luz. Vamos licitar seis daquelas, com Basquete 3x3 e quadra sintética

iluminada. Então, o bairro vai ficar lindo.

Folha- E com o governo federal, os recursos vieram?

Guto- Veio, para o asfalto, que estava contingenciado na União, começou a vir

agora. Então, a gente retomou todas as obras de asfalto com dinheiro da União,

com o valor de mais ou menos R$ 20 milhões.

Credenciamos projetos para o PAC Municípios. Estamos em todos os programas

da União, inclusive das áreas de Cultura, Infraestrutura e Saúde. Estamos na

expectativa dessas conquistas para o próximo ano. Acho que vai rolar bastante

coisa nova. E Ribeirão do Pires também está mostrando responsabilidade na

gestão. E quando você conquista a confiança, esses recursos vêm com mais

certeza. Então, estamos bem otimistas.

Folha- Como está a saúde financeira do município?

Guto- Todo o município está sofrendo muito, e os Estados também, claro, com a

arrecadação e os repasses. Mas, todo mundo fez a lição de casa, os

contingenciamentos. Puxamos o cinto. Isso pegou de surpresa todas as gestões e

a gente está se adaptando. Tanto é que tem conseguido antecipar o 13º. 

Antecipamos a folha de pagamento do dia 30 de dezembro, para sexta (22). Tem

que fazer a lição de casa.

Fácil não é, mas estamos muito otimistas com o próximo ano. Justamente porque

tanto a União quanto o Governo do Estado, agora, já estão de posse do mandato

mesmo, porque as transições, nos dois poderes, na União e no Estado, mexeram

bastante. O Estado demorou 10 meses para começar a liberar recursos. Então,

acho que 2024 promete para os municípios, um novo momento no Brasil, para o

governo federal também.

Folha- O seu pai e ex-prefeito chegou ao governo, agora, de forma efetiva,

como secretário de Saúde. Como partiu esse convite? Como ele irá atuar?

Guto- Primeiro pelo currículo. Não é uma relação familiar para fazer essa escolha,

em hipótese nenhuma. É um cara de 50 anos de vida pública, vários mandatos. Ele

começou os projetos de saúde em Ribeirão e, nada mais justo, do que ele entregar

aquilo que ele começou, que foi o hospital.
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Então, restauramos todo o relacionamento interno da gestão de saúde,

melhoramos o relacionamento externo com o governo federal e estadual, por conta

de ter um homem com a postura e currículo do Clovis. Acho que Ribeirão ganha

muito com ele na saúde.

Mas, outra mudança que também fizemos, foi na segurança pública. O novo

secretário da segurança pública, Sandro Torres, é um secretário com experiência

de rua, que combate na rua, não no papel. Então, isso dá uma melhoria muito

grande na segurança pública da cidade.

E vamos, em todas as pequenas divisas de Ribeirão Pires, fazer portais turísticos.

Serão oito portais. Nestes portais, vamos instalar câmeras de segurança com a

tecnologia do Detecta. Um bairro que faz divisa entre Ribeirão e Rio Grande da

Serra vai ter isso, que faz divisa com Suzano, vai ter isso. É uma novidade que

vem para o próximo ano. Devemos começar a implantar até março.

Folha- Em relação às obras, entregas, o que está previsto para o começo do

ano?

Guto- Temos a UBS Caçula em reforma e ampliação, modernização. A UBS da

Vila Sueli também, a rodoviária, embora  já estamos trabalhando com ela, mas

vamos entregar o ano que vem também, seis novas areninhas, o Centro

Odontológico, Mirante São José e Santo Antônio. Tem bastante coisa ainda.

Queremos entregar o máximo possível para o aniversário da cidade. Entregamos o

CAPES Infantil, que era uma demanda muito antiga, para tratamento mental de

crianças e adolescentes.

Conquistamos depois de 11 anos o município Verde Azul. São Bernardo foi a

primeira cidade do ABC. Fomos a segunda, mas a primeira na nossa categoria. É o

primeiro do Brasil com essa tecnologia, que é o sistema biodigestor do Jardim

Planteucal, que é tratamento de esgoto, onde a Sabesp não chega.  Vamos fazer

mais um, em um total de 3, até o ano que vem.

Folha- E para 2024? O que a população pode esperar?

Guto- Consolidamos esse calendário turístico cultural, porque implantamos ele

esse ano e, no ano que vem, ele se consolida. O Dadetur vai trazer uma novidade

enorme na cidade. São obras interativas, como a do chafariz da Vila do Doce.

Então, acho que a gente, com as entregas, já temos uma cidade completamente

diferente, preparada e estruturada para o turismo mesmo. Acho que dessa vez a

gente acertou. E a entrega de todas essas obras também, ao longo do ano.
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Folha- Quais os partidos que irão compor com o sr. na disputa pela

reeleição? E para vice-prefeito?

Guto- Vamos repetir a chapa para o ano que vem. São cinco partidos no governo.

Na última votação no Supremo Tribunal Federal (STF) obtivemos a legitimação da

reeleição. Fica bem claro isso, definitivamente, para que não haja nenhum outro

questionamento. E acho que a parte boa de ter sido provocado e levado até o

Supremo o caso, é por ter dado a oportunidade, que é o primeiro caso do Brasil.

Virou uma jurisprudência, de ter mostrado que, nesses casos, há legitimidade da

reeleição, do que o povo escolhe nas urnas. Em relação aos partidos, são: PL,

PSD, Republicanos, União Brasil e PRTB.

Folha- Na sua avaliação a polarização vai interferir no pleito de Ribeirão?

Guto- A eleição municipal tem um aspecto um pouco diferenciado. Devemos ter

cinco players. O PT já escolheu o dele, já anunciou a pré-candidatura do Renato

Foresto. Devemos ter um total de cinco players para o majoritário, para o

Executivo.

A eleição, vamos tratar ela com a maior lisura possível, falando de projetos,

mostrando resultados. Sou de falar pouco e mostrar mais resultados. Então, gosto

de trabalhar para isso. É onde a população vai ter como comparar, até porque

todos que vão concorrer, ou na sua grande maioria, estiveram em governos.

 

http://www.folhadoabc.com.br/index.php/secoes/politi/item/28854-guto-volpi-

resgatamos-o-orgulho-de-estar-viver-e-consumir-em-ribeirao
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